

SE COMENTA

Que se notó preocupada la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido Gómez**, al señalar que en enero tendrán que ajustar su proyecto presupuestal porque les recortaron **436 millones de pesos**, algo así como **19.8 por ciento** de lo solicitado para el siguiente ejercicio fiscal.

Y es que si bien el **Instituto** se ha distinguido por bajarle a los gastos, incluso reutilizando materiales de las urnas y otras medidas, **2026** tendrá la exigencia de ser un ciclo en el cual deberán organizar las **elecciones judiciales, municipales y distritales de 2027**, con la respectiva promoción del voto. Será todo un reto.

Que el **Congreso del Estado de México** cerró el último periodo ordinario de sesiones de este año y el balance es positivo, con **357 iniciativas** y 31 puntos de acuerdo recibidos, de los cuales aprobaron 237 y 22, respectivamente. La **presidenta de la Legislatura, Martha Azucena Camacho Reynoso**, detalló las cifras y mostró satisfacción por el trabajo realizado por las y los diputados de todas las bancadas.

Que muchos observan y reconocen la postura de honestidad y congruencia en la secretaría **General de Gobierno**. Y es que **Horacio Duarte** ha abordado temas “espinosos” sin darle tanta vuelta al asunto, señalando algunos retos en la política y la seguridad **mexiquenses**. De entrada explicó que lo ocurrido en **Tecámac** con la **senadora Mariela Gutiérrez**, que irrumpió el informe de gobierno municipal, “es una cuestión al interior al partido, **Moren**a, y no tienen nada que ver con una situación de la administración del Ejecutivo estatal”.

Del mismo modo el funcionario encargado de la gobernabilidad estatal reconoció que se ha detectado una pugna de dos grupos delictivos que buscan controlar la zona norte de la entidad, sin embargo, detalló que no se ha registrado un incremento en la incidencia delictiva, pero están reforzando puntos clave en la región.

Que, para cerrar la pinza de ese tema, la gobernadora Delfina Gómez acompañó a la presidenta Sheinbaum al **Consejo Nacional de Seguridad Pública**, con el resto de los mandatarios y el secretario de Seguridad federal, **Omar García Harfuch**. Ponerle un cerco a la extorsión fue el asunto central. —